

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Sección Regional.

El crimen
de Don Benito

En nuestro número del 29 de Junio manifestamos que algunos individuos que procedentes de Don Benito llegaron el 28 a Badajoz, referían públicamente que en aquella ciudad se contaba que un sargento de la Guardia civil supo que D. Carlos García de Paredes—a quien venía vigilando en virtud de ciertas manifestaciones de un herrero—trataba de ausentarse de Don Benito, so pretexto de que iba a cazar: que entonces procedió a la detención del D. Carlos; que este, en el calabozo y ya dormido (a semejanza de lo que ocurre en *La Tempestad*) pronunció frases que daban motivo para sospechar que tuviese participación en el crimen; y que alguien, apercibido de ello, dió aviso al juez especial y al Sr. Vera quienes consiguieron que García de Paredes confesara su delito.

Algunas personas calificarían tal vez de fantástico lo que contamos entonces, refiriéndonos a los viajeros aludidos; pero otras habrán creído que semejante versión tendría algún fundamento,

¿Quiénes estaban más en lo cierto? En nuestra opinión los que opinaban que D. Carlos García de Paredes pronunció en su calabozo frases que revelaban su participación en el delito, lo cual sería causa de que avisado el juez le sometiera a un interrogatorio cuyo resultado fué que confesara haber dado muerte a doña Catalina Barragan y a su hija Inés María.

Nosotros hemos oído después, que a don Carlos le llevaron al calabozo un cobertor que tenía en sus orillas listas encarnadas y que esto dió lugar tal vez a que exclamara al ver que el cobertor sobresalía de la sábana: ¡Sangre! ¡Siempre sangre!

Entonces es cuando alguien, apercibido de lo que pasaba, avisaría al juez especial, quien de seguro fué a interrogar a García de Paredes; y según rumores que circulan en Don Benito, lo que más movería a este procesado para confesar que había cometido los asesinatos, sería la exhibición de un diente de la desdichada D.^a Catalina, encontrado en la casa donde se cometió el crimen.

Posteriormente y debido, sin duda, a indicaciones que le hiciese alguna persona, respecto a las consecuencias gravísimas que pudiera tener para él la confesión del delito, habrá tratado García de Paredes de negar su participación en los asesinatos.

Como a raíz de confesar D. Carlos que había dado muerte a D.^a Catalina y a Inés María, se creyó por la generalidad de las gentes que el médico D. Carlos Suárez iba a ser puesto en libertad,—en Villanueva se disponían a recibirlo con música—, extráñase por algunos que continúe en la cárcel.

Nosotros creemos que sigue en ella porque, en opinión del juez, no han desaparecido los cargos que contra el resultarán. ¿Quién sabe si García de Paredes no le habrá culpado en alguna de sus declaraciones?

Si el juez Sr. Tamarón, hubiera creído que procedía poner en libertad a D. Carlos Suárez, lo hubiese acordado así sin excitación de nadie.

El médico de Valdeterres había decidido asistir a la Asamblea que los médicos y farmacéuticos iban a celebrar ayer en Mérida.

Como en ese día no llegó a tiempo para tomar el tren, quiso subir a éste cuando ya se hallaba en marcha. Con tal fin iba andando por el paseo contiguo a los rails; pero al llegar a un paseo superior

de 4 metros 70 centímetros de altura se cayó, sufriendo la fractura de un pié y una congestión cerebral.

Por tal motivo paró el tren al darse la señal de alarma.

Recojido el médico de Valdeterres, se dispuso fuera conducido a su casa.

Tribunales.

JUICIO ORAL DEL 4 DE JULIO.

Sección 2.^a

Procesado: Manuel Rodríguez Acedo, vecino de Villafranca.—Delit.: Disparo.—Fiscal: Sr. Fernandez Peña.—Defensor: Sr. Gonzalez y F. de la Puente.—Procurador: Sr. Thomas.

Servicio telegráfico

No es Cecilia?

Madrid 7 (4).

Piérdense las esperanzas de prender a Cecilia Aznar.

La detenida en el Havre es la amante del corredor de una casa de huéspedes.

Salieron los dos de Barcelona, marchando a Francia.

Siguen las pesquisas para la captura de Cecilia.

Abrígase el temor de que logre marchar a los Estados Unidos, país con el cual no tiene España tratado de extradición.

Mitin obrero.

Madrid 7 (4'5).

Telegrafían de Bilbao manifestando que en el mitin obrero celebrado en aquella capital acordóse que se declaren en huelga los obreros de los astilleros del Nervión y Sestao.

Nueva operación

Madrid 7 (4'10).

Un despacho de Paris dice que el periódico «El Journal» insiste en que es necesario verificar nueva operación al rey de Inglaterra.

Taurinas

Nuestro amigo D. Braulio Pizarro ha recibido el siguiente telegrama:

Castellón 6 (19'45).

Los toros de Concha Sierra lidiados esta tarde fueron regulares. Antonio Reverte bien. Sin novedad.—GARCIA.

A las madres

Ningun niño que se encuentre en ocasión de echar dientes, se muere, si toma la denticina preparada por Navarro, 18 fórmulas 1,80 pesetas. De Gabriel 3 (junto a Descalzas). Tampoco hay calenturas palúdicas que se resistan, tomando las píldoras preparadas por el mismo farmacéutico, teniendo también la propiedad de ser tónico reconstituyente y de efecto seguro para los dolores nerviosos, llamados Jaquecas. Caja de 40 píldoras 2,50 pesetas.